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 皆さん、こんにちは。まず災害に見舞われ
た皆様には、心よりお見舞い申し上げます。
このクラブの中でも、およそ 7、8名の会員
の床上また倉庫や会社、自宅等被災された方
がいらっしゃいます。地区の方からも、どう
いう災害があったのかというのを報告してい
ただきたいという依頼がありましたので、今
日こうして例会を開きました。昨日ですが、
朝 8時位、仕事の最中に西那須野ロータリー
クラブからお見舞いに来たいという電話をい
ただきました。わざわざ 7時半位に向こうを
出てきたということで 12時過ぎにこちらに
着き、お見舞金を持って来てくださいまし
た。一日も早く、どういう状況か知りたいと
いうことと、そしてお見舞いを渡したいとい
う気持ちですということでした。 
本当は今日の例会で皆さんに会えるから今日
が良かったのかも知れませんが、一日も早い
方がいいだろうということで、わざわざ来て
くださいました。 
居村幹事と正林会員と事務局でお出迎えして
状況を説明し、お見舞い金の方はちょっと大
きいんですけど 20万円いただきました。 
被災した会員もいるので、そちらの方にお見
舞いという形でお渡ししたいと考えておりま
す。皆さんの現状の詳細報告をしていただけ
ればと思います。安藤会員の会社が駄目で今
井会員は駐車場で済んだという話でした。 
岡会員のところは多分会社が駄目だったのか
なと思います。小沢会員は会社倉庫が水没。
神明会員については会社、マンションと 4か
所。杉田会員のところは床下。床上にはいか
なかったよって話はしました。仲井会員の倉
庫。新沢会員の竹りんの方が大分やられたと
いうお話です。飛留間エレクトはそこまでい
かなかったということです。 
 

◆ 米山奨学金授与 ◆ 
 

 
 

 
 
 

     

崔  蘭  亭  さん 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

                  

９月１２日例会    
   

 

 
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
会長挨拶        杉江 敏矢 会長 

 

 
                                                              

 
  

 
                                      

本日の例会プログラム 
 

令和５年９月１９日     
 
（基本的教育と識字率向上月間 / 

ロータリーの友月間） 
  
点    鐘  杉江 敏矢 会長 
ソ ン グ 我等の生業 
 
会長挨拶 杉江 敏矢 会長 

 幹事報告 居村龍二郎 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
外部卓話  株式会社 Ｍ-ＳＴＹＬＥ 

代表取締役 本橋和也 様 
 
出席報告 担当委員会 

第 32 巻 通巻第 1369 号     第  11号   例会通回 第 1374 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太     ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

「 奨学生・学友証明書 」 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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僕自身は長柄ですが、被害もなく、長柄事態
はちょっと崖崩れとかです。居村会員は長南
で崖崩れがあってそちらの方の救済に回って
いたというお話でした。全体的にまだ見えて
いないんですけれども、茂原は水で長南、長
柄その辺は崖崩れが多かったのかなっていう
イメージです。 
各々の大変なこの数日で復旧作業に至って
は、進んでいるところもありますが、お年寄
り二人とかだったら片付けるとかって大変な
んだろうなって想像しています。前回より多
少は良かったんでしょうけれど、それにして
もこの暑さと片付けで大分まいっているかと
思います。皆さん迅速にやっていてそれなり
のスピードでは進んでいると思います。 
ゴミの回収も建設業組合の方が順次回ってく
れたりで、ボランティアでやっていただいて
いるみたいなので、その辺は一致団結してい
い街だなとは思います。 
飲食に限ってはコロナがあけて、やっと軌道
に乗り始めたところでまたこの水害というこ
とで、八千代通りの飲食は特に疲弊してどう
するんだろうと思います。それでも一日も早
く開店できるようにということで、竹りんも
相当頑張っているところだと思います。 
実際的に手伝うのができなくても例えば、ご
飯食べに行くとか。そういう貢献もあります
のでしていただければと思います。 
西那須野にはお見舞い金をいただいている以
上どういう状況だったのかということのご報
告とお礼状を送らせていただきたいと思いま
す。 
西那須野訪問の件で一点変わったことです

が、バスで行こうかと思ったんですけれど
も、車を 4名の方に出してもらって、乗り合
いで行きたいと思います。僕と幹事、神明会
員は前乗りで行くので、当日は車 3台ご用意
してありますので、皆さん乗れるような形で
行きたいと思います。 
参加不参加等変更ある方がいらっしゃいまし
たら早くお伝えいただければと思います。 
会長挨拶はこの辺で締めさせていただきたい
と思います。ありがとうございました。 
 

●地区（回覧） 
①一般財団法人 比国育英会バギオ基金よ
り、バギオだより第 97号（2023年 9月号） 

②RLI 推進委員会より、鵜沢年度第二回ブラ
ッシュアップ研修会のご案内 
日時 :2023年 10月 7日(土)  
会場 :千葉市民会館 
登録 :13 時 15分 開会 13時 30分 

③地区米山記念奨学委員会卓話コーディネート
担当 森秀樹様より、米山卓話者のお知らせ 

 

皆さん、こんにちは。 
いつもニコニコ崔蘭亭で 
す。先程荒井さんから教え 
ていただいた言葉です。 
これから使いたいと思いま 
す。いつも奨学金いただい

てありがとうございます。 
今日は卓話をさせていただきます。 

 

崔  蘭  亭  さん 
 
 

④諏訪武士ガバナー補佐より、台風被害情報
についてお願い 

⑤大多喜ロータリークラブより、お見舞い状 
⑥成田空港南 RC より、8/22 野球観戦時の写
真について 

●例会案内（回覧） 
成田空港南 RC 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
・西那須野ロータリークラブより、お見舞い 

                                                                                                                                                    

幹事報告         居村 龍二郎 幹事 
 

 
                  

                                                                     
 
 
 
卓話 ： 米山奨学生    
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シンボルマーク 

 重なり合うハートは「ロータリ

アン」と「奨学生」です。 

外国人留学生の支援・交流を通

じて国を超えた信頼関係を築

き、世界の平和を願う”心” を育

てるという、事業創設の願いが

込められています。 

手は、そうした”心”を生み出す

と同時に、当事業がロータリア

ンの手で支えられていることを

示しています。 
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米山記念奨学会委員会 

         荒井 賢二 カウンセラー 
 
 

皆さん、どうもありがと 
うございました。10月から 
米山奨学生達がそれどれの 

違うクラブに行って卓話がスタートになりま
す。彼女は 10月 2日に袖ヶ浦ロータリークラ
ブでの卓話になります。今日の卓話を、袖ヶ 
浦のロータリアンに伝えていただければと思 
います。 
当クラブには 10月 17日に鴨川ロータリーク 
ラブが世話クラブの中国の呉俊傑(ｺﾞ ｼｭﾝｹﾂ) 
君が卓話に来ますので、奨学生の活動や思い 
を受け止めていただいて、いろんなアドバイ 
スをしていただけたらなと思います。 
崔さんにはいい発表ができるように、皆さん 
で背中を押してあげたいと思いますので、 
先程の言葉「いつもニコニコ崔蘭亭です」そ 
れを茂原中央で学んだというのを最後までい 
けば伝わると思いますのでお願いします。 
崔蘭亭さん頑張ってみましょう。 
ありがとうございました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

9月 ・10月 行事予定 

9/12(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
内部卓話：崔蘭亭さん 

9/19(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
外部卓話：株式会社 Ｍ-ＳＴＹＬＥ 

代表取締役 本橋和也 様 

9/26(火) 夜間移動例会：18時点鐘「ジグザグ」 

10/03(火) 

理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 4名 
（生松会員・中村会員・飛留間会員・村田会員） 

内部卓話：横堀喜一郎 会員 

10/10(火) 
西那須野 RC合同例会及び親睦ゴルフコンペ 
9日（月・祝）・10日（火） 

10/17(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
外部卓話：呉俊傑(ｺﾞ ｼｭﾝｹﾂ) 米山奨学生 

10/24(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

10/31(火) 振休（地区大会） 

ビジター 
 
寺田 憲司 会員 （茂原 RC） 
 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 9/12 26 17 1 7 1 72.00 

8/29 26 17 1 6 2 75.00 


